

# LA CIUDAD AMBULANTE

La ciudad de Granada en 2050 tendrá varias problemáticas siendo la primera de ellas la sobrepoblación, doblándose la población actual. Para ello se propone liberar todo el espacio de la ciudad actual creando una nueva ciudad sujeta por globos aerostáticos. Estos globos mantienen en altura la nueva capa de la ciudad desplazándose por todo el área de esta, cada globo alberga un distinto tipo de función siendo viviendas y servicios. Estos globos van cambiando su altura creando así una ciudad ambulante que va variando según las necesidades de la sociedad.

- Vivienda.
- Educación.
- Salud.
- Ocio.

